



COMUNICADO

CGT Enseñanza de Burgos denuncia un nuevo paso en la privatización educativa en Castilla y León

La designación del **Colegio privado San Gabriel** para impartir tres actuaciones del Programa para la Mejora del Éxito Educativo vuelve a mostrar lo que la Junta de Castilla y León lleva años haciendo sin pudor: **desviar fondos, alumnado y oportunidades hacia centros privados mientras los públicos siguen sin recursos suficientes.**

Mientras los IES y CEIPs de Aranda y la comarca acumulan **ratios imposibles, falta de personal administrativo, sustituciones que no llegan, profesorado agotado** y una atención a la diversidad cada vez más difícil, la Consejería opta por **regalar programas públicos a un centro privado**, blanqueándolo como "recurso zonal".

No nos engañan:

Esto no es "colaboración".

Esto no es "refuerzo".

Esto es **externalizar lo que debería hacerse en los centros públicos**, con plantillas públicas y con inversión pública.

La Junta pretende que las familias normalicen acudir a un privado para obtener apoyos que deberían garantizarse en su propio instituto o colegio. Los programas de acompañamiento y refuerzo son **derechos educativos**, no regalos clientelares a la enseñanza concertada.

Desde CGT exigimos:

- Que **todos los programas del Éxito Educativo** se desarrollem **exclusivamente en centros públicos**.
- Que la Consejería refuerce **plantillas, orientación, PTSC, apoyos y administración** en los centros públicos de Aranda y de toda la provincia.
- Que se deje de usar dinero público para fortalecer redes privadas que viven de la subvención.

La educación pública es el único espacio donde se garantiza la igualdad real. Todo lo demás es propaganda y deriva privatizadora.

CGT Enseñanza – Castilla y León

Porque la escuela es un bien común, no un negocio.